

Fecha	Sección	Página
10.06.2014	Negocios	13



Despegan inversiones

PuntoyAparte

| Por Ángeles Aguilar

aguilar.thomas.3@gmail.com

io el estirón... En los últimos 10 años el mercado de las Tecnologías de la Información y Comunicaciones (TICs) logró una expansión bastante saludable. En ese periodo el porcentaje del PIB atribuible a este rubro pasó de 3.2% a 5.2%...

Por si fuera poco, en este año, la Estrategia Digital Nacional y la aprobación de las leyes secundarias de la Reforma en los servicios de almacenamiento podrían Telecomunicaciones podrían catapultar el avance de esta actividad.

en el panorama de esa actividad punta de lanza, existen otros factores que favorecerán su crecimiento...

Por un lado considere el avance que muestran la producción de la industria alza del 9.4% en este 2014, aunque habrá automotriz y aeroespacial, situación que beneficia al negocio de TI, si por ejemplo se toma en cuenta la introducción de los sistemas de geo localización (GPS), sensores de obstáculos y demás sistemas de interconexión, las llamadas E-Cars, que se han vuelto un negocio bastante fructifero.

Sólo el año pasado, el mercado de los GPS creció cerca de 20% al superar las 500 mil unidades, y este año con los cambios en las normas para el autotransporte que obligarán a su uso, las ventas de este sistema podrían aumentar de manera considerable.

Otro factor benéfico para las TICs es el impulso que han recibido los sistemas de almacenamiento de datos, en especial en lo que hace a la famosa nube.

Según datos de la firma de análisis IDC que comanda Edgar Fierro, en este año crecer 7% vs 2013.

De igual forma en los últimos años el Aunados estos cambios legislativos ámbito empresarial ha invertido de forma constante para la implementación de sistemas de seguridad en redes y de protección de la información.

En esta línea de mercado se prevé un que reconocer que queda todo por hacer puesto que sólo el 19% de las empresas en el país cuentan con algún programa de seguridad de información...

Se frotan las manos... Con todo lo anterior las empresas del sector **se frotan las manos** ante un ejercicio que podría ser de gran impulso para la actividad de las TICs y no obstante la coyuntura macro.

Víctor Gutiérrez, presidente de CA-NIETI, hace ver que desde el año pasado las empresas ya habían hecho su ronchita para poder invertir más y de esta manera aprovechar la demanda de las novedades tecnológicas.

La proyección para las inversiones en

el sector ronda los 5 mil 400 millones de dólares este año, lo que significa un aumento de más del 11% respecto al 2013.

Con lo anterior quienes saben de este tema aseguran que el crecimiento de las TICs podría ubicarse este año en el orden del 7%. Como ve un virtual empujón...

FORO DE JUSTICIA FISCAL

Cumbres borrascosas... Pues el tema fiscal no da tregua y sigue preocupa que preocupa a expertos y empresarios.

Es por ello que en esta semana se llevará a cabo el 1er Foro de Reflexiones sobre las Tareas y Retos de la Justicia Fiscal.

En este encuentro se darán cita la procuradora de la Defensa del Contribuyente, Diana Bernal Ladrón de Guevara, Manuel Hallivis cabeza del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa, Gabriel Ortiz de la Barra Mexicana de Abogados, Rodrigo Muñoz de la Asociación de Derecho Fiscal. Rafael Ramírez del Colegio de Abogados y Miguel Ortiz de la International Fiscal Association. Habrá mucho de que hablar...

@AngelesAguilar3



Página 1 de \$ 25498.00 Tam: 209 cm2

205